

Relación correcta

Descripción

2 Corintios 5:16-20.

La palabra "justicia" podrá reemplazarse con "relación correcta", lo que significa que estamos alineados correctamente con Dios y entre nosotros. Debido a que tenemos una nueva relación con Dios en Jesús, también tenemos una nueva relación entre nosotros: una relación que es nueva, que es alegre y que es hacer lo correcto entre nosotros y con Dios.

El versículo 18 dice que tenemos "el ministerio de la reconciliación", y el versículo 20 nos llama "embajadores de Cristo" y "la justicia de Dios". Como seguidores de Jesús, estamos llamados a ser ejemplos de lo que significa para el mundo estar relacionado con lo correcto. Les recordamos a las personas que también pueden tener una nueva relación con Dios en Jesús, que ambos somos parte de la renovación y renovación del mundo en la forma del reino de los cielos.

Nuestra comprensión mutua no se limita a nuestras relaciones con el mundo, sino también en la eternidad. Somos parte del ministerio de atraer a las personas de regreso a la comunidad de Cristo, así como Cristo nos atrajo primero.

¿Hay áreas en tu vida que necesitan reconciliación? ¿Dónde puede la justicia de Dios, o la relación correcta, estar más presente en tu viaje?

Autor: Lexi Sunberg

Fecha de creación

2025/09/12